

Estrategia de la dictadura para pasar por alto las recientes normas antiterroristas aplicadas en los aeropuertos contra los cubanos



El gobierno del general Raúl Castro insistió el jueves en que Estados Unidos no da garantía suficiente de que los deportistas cubanos no serán sometidos a "ultrajantes registros" en Puerto Rico durante los Juegos Centroamericanos y del Caribe de julio próximo en Mayagüez.

**By EFE
LA HABANA**

El vicepresidente del Consejo de Ministros y presidente del Comité Olímpico Cubano (COC), José Ramón Fernández, reiteró que Washington no da respuesta satisfactoria a las condiciones que pone La Habana, por lo que sigue sin confirmar el envío de la delegación.

"No admitiríamos bajo ningún concepto que a la delegación cubana se le aplique a su arribo a territorio puertorriqueño el tratamiento reservado a los ciudadanos de países considerados terroristas", dijo Fernández.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 28 de Enero de 2010 09:08 - Actualizado Jueves, 28 de Enero de 2010 12:15

``Debemos recordar que el gobierno de los Estados Unidos nos ha dado ese estatus de manera arbitraria, un ataque respecto al cual ya el MINREX (ministerio de Exteriores) y el movimiento deportivo cubano han expresado su total rechazo'', agregó.

``Jamás permitiremos que a nuestros campeones, a nuestros atletas, entrenadores o a cualquier miembro de la delegación cubana, se les someta a ultrajantes registros o cacheos personales. Eso sería inadmisibile'', afirmó Fernández.

El COC emitió la semana pasada un comunicado en el que enumeró las exigencias para acudir a los juegos, como la seguridad de que no serán confiscados sus aviones, o que haya visados estadounidenses para toda la delegación.